

RADAR EMPRESARIAL

SISTEMA DE COMPRAS DE ENTIDADES PÚBLICAS FUE SIMPLIFICADO

El Organismo Supervisor de las Contrataciones del Estado (OSCE) informó hoy que se ha simplificado la formalización de la relación contractual en las compras a través del Catálogo Electrónico que se ha publicado en el Sistema Electrónico de Adquisiciones y Contrataciones del Estado (SEACE), haciéndolas más rápidas y transparentes...

<http://elcomercio.pe/noticia/613723/sistema-compras-entidades-publicas-fue-simplificado>

NO TODO ES MALO CON EL TLC

Balance. Las críticas le llueven al acuerdo con EEUU, pero también hay aspectos positivos. Ex ministro de Comercio Exterior Alfredo Ferrero asegura que no se puede hacer un balance con las cifras de ahora, se hará a largo plazo...

<http://www.larepublica.pe/economia/26/07/2010/no-todo-es-malo-con-el-tlc-0>

CCL: PERSISTE COMPETENCIA DESLEAL EN TLC CON CHINA

La controversia que se ha formado por los efectos que ha tenido la rebaja arancelaria luego de la firma del Tratado de Libre Comercio (TLC) entre Perú y China continúa. Es así que César Peñaranda, director del Instituto de Economía y Desarrollo Empresarial (Iedep) de la Cámara de Comercio de Lima (CCL), aseguró que el problema que tienen algunos sectores es por la competencia desleal de China mas no por la rebaja arancelaria...

http://www.expresso.com.pe/edicion/index.php?option=com_content&task=view&id=109114&Itemid=34

NUEVA LEY DE INVERSIONES QUE PREPARA BOLIVIA PERMITIRÁ ATRAER A ESE PAÍS MÁS INVERSIONES PERUANAS

La nueva ley de inversiones que prepara Bolivia permitirá atraer más inversiones peruanas y remarcará la estabilidad de las ya existentes en dicho mercado, manifestó el embajador de Perú en La Paz, Manuel Rodríguez Cuadros...

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=fFVa0NPWgqg=>

PRECIO DE SOL BAJA Y BOLSA DE VALORES DE LIMA SUBE EN APERTURA

El precio del nuevo sol en el mercado interbancario muestra una ligera depreciación al inicio de la sesión cambiaria de hoy...

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=aAx62zlofDs=>

EMPRESAS DE ROPA PARA NIÑOS QUE ASISTIERON A FERIA EN ITALIA HARÁN NEGOCIOS POR US\$ 645 MIL

Las tres empresas peruanas fabricantes de ropa para niños que participaron en la feria Pitti Bimbo, realizada en Florencia (Italia), harán negocios por 645 mil dólares en los próximos ocho meses, informó el Centro de Comercio Exterior (CCEX) de la Cámara de Comercio de Lima (CCL)...

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=6k3S7mavhOM=>
